

Message aux Armées de M. Nicolas Sarkozy, Président de la République, le 14 juillet 2008.

En ce jour de fête nationale, et alors que nous renforçons en ce moment notre présence en Afghanistan aux côtés de nos Alliés, je mesure combien, cette année encore, les armées et la gendarmerie ont été sollicitées, sur les théâtres d'opérations extérieures et sur le territoire national.

De multiples missions, des plus simples aux plus complexes, des plus anodines aux plus périlleuses, ont été menées à bien quotidiennement. J'en félicite l'ensemble des militaires et du personnel civil qui ont oeuvré à ces réussites.

Comme vous, et comme tous les Français, j'ai été profondément meurtri et choqué par le drame de Carcassonne. Un tel événement n'engage pas la confiance que j'ai dans nos armées, ni celle que les Français leur témoignent. Mais les victimes de ce drame nous rappellent à quel point le métier des armes est singulier et combien il exige, en permanence, rigueur et réflexion sur le sens profond de votre action.

Les Français connaissent votre action au service de leur défense et de leur sécurité. Ils mesurent les sacrifices que vous consentez en faveur de la paix et du droit et sont fiers de l'image de notre pays que vous offrez à l'étranger.

Je n'oublie pas et n'oublierai pas ceux qui sont tombés au service de notre pays et je m'incline avec émotion et respect devant leur mémoire. J'exprime à leurs familles, à leurs proches ainsi qu'à nos blessés, la compassion et la solidarité de toute la Nation.

J'ai décidé de donner à nos armées les moyens humains et matériels dont la France a besoin en ce début de XXI^e siècle. C'est le sens de la réforme que nous engageons. Celle-ci nous permettra de mieux faire face aux menaces qui pèsent sur notre sécurité et de préserver le rôle que nous entendons jouer en Europe et dans le monde.

Je mesure la difficulté et l'exigence de cette réforme et j'ai la conviction qu'elle est fondamentale. Je sais pouvoir compter sur vous pour la mener à bien, sous la direction du Ministre de la défense, Hervé Morin, et du chef d'état-major des Armées, le général Jean-Louis Georgelin.

En tant que Chef des Armées et au nom de tous nos compatriotes, je vous assure de toute mon estime et mon amitié et je vous renouvelle ma confiance dans vos capacités à exécuter vos missions quotidiennes et à construire notre défense de demain.